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Egregio Signor Sindaco 
Marco Turato 
protocollo.comune.pederobba@bepec.it, 
 

   
Pederobba, 6 Settembre 2019 
 

Oggetto: Richiesta convocazione Consiglio Comunale Straordinario – Aggiornamento Studio Epidemiologico 
 
 
Nel corso del Consiglio Comunale del 25 luglio u.s., visti i dati presentati da SER e Azienda Zero nel corso del 
XLII Congresso AIE svoltosi a Lecce nell’ottobre 2018 – “Analisi epidemiologica sui residenti nel territorio di 
Pederobba sede di cementificio”, lo scrivente Gruppo chiedeva con urgenza la convocazione della Consulta 
Ambiente per un aggiornamento dell’andamento dello Studio Epidemiologico di cui al Protocollo 
sottoscritto tra Comune di Pederobba, ULLS 2 Marca Trevigiana, ARPAV e Università degli Studi di Brescia. 
 
Non avendo a tutt’oggi dato seguito a quanto richiesto, vista l’importanza dello Studio Epidemiologico ed il 
dilungarsi del periodo di studio senza alcun riscontro dello stesso, con la presente si chiede la convocazione 
urgente di un Consiglio Straordinario monotematico nel quale i diversi Enti firmatari del protocollo 
relazionino su quanto presentato nel citato convegno di Lecce nonché sullo stato di avanzamento del 
progetto. 
 
Si chiede inoltre di fornire a tutti i consiglieri, anticipatamente alla convocazione, copia dei dati e delle 
valutazioni presentati da SER e Azienda Zero nel succitato convegno. Tali dati dovranno essere illustrati in 
modo approfondito in occasione dell’incontro di cui si chiede convocazione. 
 
Con la presente si esprime il proprio rammarico nel prendere atto che i primi dati dell’analisi 
epidemiologica siano stati presentati in un convegno a Lecce senza essere quanto meno anticipati 
all’Amministrazione di Pederobba e dei comuni contermini interessati allo Studio. 
Nell’ultima corrispondenza intercorsa a seguito richiesta di aggiornamento da parte del Gruppo Bene in 
Comune in data 21.09.2018, il dr. Cinquetti – ULSS 2 rispondeva con nota (che perveniva con mail al 
Capogruppo in data 07.12.2018), limitandosi a riportare alcuni primi dati statistici senza alcun riferimento a 
quanto presentato un paio di mesi prima nel convegno di Lecce. 
 
Si rimane in attesa di sollecito riscontro alla presente, cordiali saluti. 
 
 
Il BENE in COMUNE 
La Capogruppo 
Luciana Fastro 
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